



É T É

RENCONTRONS-NOUS

Bulletin de liaison-information
Église Protestante Unie de Saint-Agrève
Site de la paroisse :
<http://erstagreve.wordpress.com>

Editorial

Rencontrons-nous à nouveau!

Chers frères et sœurs,

Nous redonnons petit à petit un sens et une pertinence certains au titre de nos journal *Rencontrons-nous!*

Après le scrupuleux respect des lois et des directives de notre Eglise, nous voici donc - bien que toujours prudents - à nouveau dans la rencontre, pour le plus grand nombre.

Si la Foi est rencontre et intimité de vie personnelle avec le Seigneur Ressuscité, elle se nourrit cependant de la présence, de l'échange avec les autres disciples, et nous invite à s'engager avec eux pour l'Eglise et pour le monde.

Combien cela nous a manqué de ne pas nous voir, échanger; ou ensuite, de nous serrer la main, se faire la bise, s'encourager par une main sur l'épaule... Tous ces gestes simples, évidents, indispensables nous ont manqué.

Oui, Rencontrons-nous, à nouveau !

Pour prier, écouter la Parole de Dieu, donner un coup de main à la paroisse et/ ou à l'Entraide, pour faire vivre la Bonne Nouvelle...

Pasteur Pierre REVERSAT

Bureau
Conseil presbytéral

Pasteur :

Pierre REVERSAT
(04 75 30 14 76)

[eglise.protestanteunie-
stagreve@orange.fr](mailto:eglise.protestanteunie-stagreve@orange.fr)

Président :

Patrice ARMAND
(04 75 30 70 03)

patrice.armand@live.fr

Vice-Président :

Pierre REVERSAT

Trésorier :

Pierre-Henry GRAS
(06 45 84 70 26)

[pierre-
henry.gras@orange.fr](mailto:pierre-henry.gras@orange.fr)

Secrétaire :

DAVID CROS
(06 78 78 82 62)

davidcros7@gmail.com

LE MOT DU PRESIDENT

Nous sortons tout juste de longues semaines pendant lesquelles la vie de la plupart d'entre nous a été mise entre parenthèses. Certains ont souffert plus que d'autres de cette situation : parce qu'ils se sont trouvés subitement isolés, coupés des leurs, parce qu'ils ont été malades, touchés par ce virus extrêmement virulent, ou parce qu'ils ont perdu un proche avec la terrible sensation de ne pas avoir pu l'accompagner comme il aurait fallu.

Pendant cette période, la France s'est arrêtée de fonctionner. Du moins, c'est l'impression que nous en avons ! Pourtant, nous avons continué à être soignés, à manger, pour nombre d'entre nous, à travailler... L'occasion m'est d'ailleurs donnée de remercier tous ceux qui ont contribué à faire en sorte que la vie continue. Je pense particulièrement aux personnels soignants, qui ont été admirables, mais aussi à tous les autres... Parmi les membres de notre Eglise, beaucoup sont dans ce cas. Merci à tous ces héros silencieux !

Dans une telle situation, notre Eglise se devait de continuer plus que jamais à jouer son rôle, à maintenir le lien. Grâce aux efforts de tous, ce lien n'a pas été coupé. Les Pasteurs et Conseillers Presbytéraux se sont organisés pour maintenir les cultes (par internet et par téléphone). Nos pasteurs ont pu accompagner les familles en deuil, même si les cultes de consolation n'ont pas pu se tenir au temple. Mais l'essentiel, c'est que vous, les membres de notre Eglise, ayez pu garder ce lien entre vous, souvent par téléphone, en ayant le souci des plus fragiles.

Notez que nous conservons quelques bonnes habitudes prises pendant le confinement. Par exemple, les cultes par téléphone vont continuer à être assurés, au moins pendant l'été. Ils seront communs à toutes les paroisses du consistoire, proposés les jeudis à 2 horaires différents et animés, à tour de rôle, par les pasteurs du consistoire.

Après s'être interrompus pendant 3 mois, les cultes ont pu reprendre au temple à St Agrève, comme dans tout le Consistoire, le dimanche 14 juin. Certes, il a fallu s'organiser, aménager le temple pour respecter les mesures de sécurité sanitaire, limiter la capacité d'accueil... mais quel bonheur de se retrouver !

Les cultes de consolation peuvent à nouveau se tenir au temple, même si le nombre de personnes doit être limité.

De même, petit à petit, les réunions de quartier vont reprendre. Par contre, étant difficile de respecter les mesures sanitaires chez les particuliers, nous vous proposerons de les organiser dans les temples, plus spacieux.

En ce qui concerne les visites, il nous paraît prématuré et risqué de venir vous rencontrer directement chez vous. Elles peuvent, en attendant, être remplacées par des entretiens téléphoniques. Notre pasteur se tient à votre disposition lorsque vous pensez qu'une conversation téléphonique serait bienvenue (pour vous ou pour quelqu'un de votre entourage). Vous pouvez à cet effet, soit le joindre directement, soit le demander à un conseiller.

Comme vous pouvez le constater dans le programme accompagnant ce journal, les activités reprennent modestement cet été, mais elles reprennent, et c'est l'essentiel.

Pour la rentrée, nous souhaitons de tout cœur pouvoir reprendre un fonctionnement plus normal et envisageons, dans la mesure où nous pourrions le faire sans prendre de risque, organiser les 26 et 27 septembre, en partenariat avec l'Entraide Protestante, 2 journées riches en événements (concert, repas et autres) pour savourer le plaisir de nous retrouver. Le moment clé de ces 2 journées sera le culte de rentrée qui aura lieu au temple de St Agrève le 27 septembre et qui sera l'occasion d'installer le Conseil Presbytéral élu en mars.

Nous aurons l'occasion de vous en dire plus d'ici là.

Patrice ARMAND

LE MOT DU TRESORIER

Nos rassemblements cultuels ont pu reprendre depuis maintenant quelques dimanches et nous sommes heureux de pouvoir nous retrouver « en vrai ». Nous avons désormais un peu plus de recul sur les derniers mois que nous avons vécus. Nous pouvons en particulier évaluer la perte des trois mois de collectes à un peu plus de 3400€.

Au jour où vous lirez ces lignes, 27 000€ auront pu être versés à la Région sur 75 000€. Nous avons donc versé 2 000€ de plus par rapport à l'année passée, mais notre contribution est également plus élevée de 2 000€ que celle de l'année passée. Cette « avance », qui n'en est donc pas une, est possible grâce à une très légère hausse des dons notamment depuis la reprise des cultes alors merci à tous pour ce soutien à notre Eglise en dépit de ce contexte particulier et espérons que cette petite progression des dons se poursuivra. Pour pouvoir maintenir cette situation fragile, nous comptons aussi beaucoup sur nos activités d'été en particulier sur la tombola, alors puissions-nous réserver un bon accueil aux distributeurs qui frapperont à vos portes dans les prochaines semaines.

Veillez noter ma nouvelle adresse : 20 place des Troènes 07320 Saint-Agrève. « La nouvelle que nous avons apprise de lui, et que nous annonçons, c'est que Dieu est lumière, et qu'il n'y a point de ténèbres en lui. » Première épître de Jean, chapitre 1 verset 5

Pierre-Henry GRAS

LE MOT DE L'ENTRAIDE

Notre Entraide au conseil d'administration partiellement renouvelé et au nouveau bureau, s'est réunie le vendredi 27 mai à la Ramière en respectant les règles en vigueur. Cela a permis d'échanger, d'apprendre à fonctionner ensemble, de transmettre beaucoup d'informations de vive voix.

Ainsi a été décidé de tenir un petit stand sur le marché de Pentecôte, ce sont les 4 membres du bureau qui, 2 par 2, ont été présents et ont récolté 300€. Mais nous misons sur la possibilité que se tienne normalement le marché du mois d'Août, stand de vente (confitures maison, quiches, pizzas, tartes confectionnées le matin même à la Ramière, tricots et confection) ce stand est dans la Grand rue à la hauteur de l'office de tourisme. Et la brocante annuelle à la porte du temple avec l'aide précieuse de membres de l'Eglise. Si vous avez des objets à donner faites le savoir et venez nous rendre visite ! Lundi 10 Août

La boutique solidaire a rouvert ses portes le mardi 9 juin, et reprend aux jours et heures habituelles (mardis, 1er et 3ème samedis du mois, de 9h à midi). Elle sera aussi ouverte le 10 août. Elle vous accueille pour des achats à petits prix.

L'accueil des randonneurs démarre en cette fin de mois de juin, c'est Aline qui répond aux demandes et accueille ; pour le ménage et les lessives c'est une petite équipe qui aimerait s'étoffer un peu ! Trois des 4 studios sont loués tout l'été, le 4ème plus ponctuellement. Du 4 au 12 juillet Fariza et ses 4 enfants sera accueillie dans l'appartement ; venue de Lyon où le confinement a été dur, nul doute qu'ils vont apprécier (action en lien avec le foyer de la Duchère)

Nous avons noté le repas commun Eglise- Entraide du dimanche 27 septembre, ce temps de visibilité et de partage entre nos deux associations est important : nous nous y investirons de notre mieux, et nous vous y attendons !

Tout ceci constitue des projets qui pourront se réaliser, ou pas, en suivant l'évolution de la situation. Restons prudents et confiants, restons en mode veille, car nous ne sommes pas seuls, le Seigneur veille.

« Déchargez vous sur lui de tous vos soucis car il prend soin de vous » 1 Pierre ch. 5 v 7

Pour l'Entraide, la présidente **Paulette CHANTRE**

Les Cultes de Consolation :

Tout comme les Cultes dominicaux, ils sont désormais possibles au temple de St-Agrève (65 personnes maximum) et de Mars.

Réunions de quartier : Mardi 21 juillet, 14h30, au temple de Beauvert ; Mardi 28 juillet, 14h30, au temple de Mars ; Jeudi 20 août, 14h30, au temple d'Intres ; Samedi 25 juillet, 14h30, au temple de Devesset

AGENDA DE L'ETE

Tous les dimanches de l'été : Culte au temple de St Agrève : 10h30

Tous les lundis de juillet : Ouverture du temple de St Agrève

Tous les jeudis de l'été : 2 cultes téléphoniques par jeudi à 10h et à 18h

Pour mémoire la procédure d'accès est la suivante :

1) *Juste avant l'heure de début du culte, chacun appelle le numéro : 01-84-14-15-17*

2) *En cas de surcharge des lignes, deux autres numéros sont disponibles : 01-84-14-15-16 et 01-83-35-03-33*

3) *Une voix vous invitera à faire le code. Il faut taper 616019# en n'oubliant pas de terminer avec le #.*

Tout l'été : L'exposition du Consistoire sur « les repas dans la bible » qui tournera dans les différents temples du Consistoire, sera visible à des dates et horaires à préciser.

Mercredi 1er juillet : Causerie : Nos retrouvailles (Il y a un temps pour tout, Ec. III) Temple de St Agrève : 17h00-18h00

Vendredi 3 juillet : Causerie : Prenons du recul (Adresse de la Fédération Protestante de France au Président de la République I) Temple de St Agrève : 17h00-18h00

Mercredi 8 juillet : Café-rencontre : Laurent Juvet « Jésus mystique » Salle Bastianou : 14h30 à 16h30

Mercredi 8 juillet : Causerie : Pour un avenir différent 1 (Adresse de la Fédération Protestante de France au Président de la République II) *Temple de St Agrève* : 17h00-18h00

Vendredi 10 juillet : Causerie : Pour un avenir différent 2 (Adresse de la Fédération Protestante de France au Président de la République III) *Temple de St Agrève* : 17h00-18h00

Mercredi 15 juillet : Café-rencontre : Paul Saumet « Femmes d'espérance » *Salle Bastianou* : 14h30 à 16h30

Mercredi 15 juillet : Causerie : La franchise *Temple de St Agrève* : 17h00-18h00

Jeudi 16 juillet : Concert du quatuor vocal de l'ensemble vocal Clément Marot *Temple de St Agrève* : 20h30 - 22h00

Vendredi 17 juillet : Causerie : Le dialogue inter-religieux *Temple de St Agrève* : 17h00-18h00

Mercredi 22 juillet : Café-rencontre : Élisabeth Martin : « La Bulgarie, un pays et une histoire à découvrir » *Salle Bastianou* : 14h30 à 16h30

Mercredi 22 juillet : Causerie : L'Eglise, comment ça marche ? *Temple de St Agrève* : 17h00-18h00

Vendredi 24 juillet : Causerie : Les nouvelles fausses dans l'Ancien Testament *Temple de St Agrève* : 17h00-18h00

Lundi 27 juillet : Un voyage musical autour des FLUTES par Guy Angeloz *Temple de St Agrève* : 21h00 à 22h00

Mardi 28 juillet : Un voyage musical autour des FLUTES par Guy Angeloz *Temple du Chambon* : 21h00 à 22h00

Mercredi 29 juillet : Café-rencontre : Jacques Vernier : « La résistance spirituelle sur le Plateau – 1940 – 1944 » *Salle Bastianou* : 14h00 à 16h30

Mercredi 29 juillet : Causerie : Les nouvelles fausses dans le Nouveau Testament *Temple de St Agrève* : 17h00-18h00

Mercredi 29 juillet : Un voyage musical autour des FLUTES par Guy Angeloz *Temple de Tence* : 21h00 à 22h00

Vendredi 31 juillet : Causerie : L'esprit critique : une vocation Chrétienne *Temple de St Agrève* : 17h00-18h00

Mercredi 5 août : Café-rencontre : Sophie Chauvinc : « Oïko-crédit » *Salle Bastianou* : 14h30 à 16h30

Vendredi 7 août : Concert de piano avec Michaël Lévinas *Temple du Chambon* : 20h30

Samedi 8 août : Concert "Hortus Deliciarum" *Temple de St Agrève* : 20h30

Dimanche 9 août : La rencontre de la Favea prévue le 9 août a été annulée

Lundi 10 août : Marché de l'Entraide Protestante *Marché de St Agrève* : matin

Lundi 10 août : Lecture lettre des jeunes du 10 août 1942 *Temple du Chambon* : 16h00

Lundi 10 août : Chants avec Hélios Azoulay *Temple du Chambon* : 18h00 à 19h00

Mercredi 12 août : Café-rencontre : Sylvain Jossierand « Ricochets poétiques » *Salle Bastianou* : 14h30 à 16h30

Samedi 15 août : Concert piano Nina de Félice *Temple du Chambon* : 20h00

Mercredi 19 août : Café-rencontre : Jacqueline Assaël « Dieu aime t-il la poésie ? » *Salle Bastianou* : 14h30 à 16h30

Vendredi 21 août : La Bible et la poésie du Japon au Chambon, accompagné par Olivier Pfender, violoniste *Temple du Chambon* : 20h00 – 22h00

Mercredi 26 août : Café-rencontre : thème à préciser *Salle Bastianou* : 14h30 à 16h30

Dimanche 30 août : Tirage de la tombola *Temple de St Agrève* : à la fin du culte

Mercredi 2 septembre : Café-rencontre : thème à préciser *Salle Bastianou* : 14h30 à 16h30

PENSONS DANS NOS PRIERES AUX FAMILLES

Prions pour les familles de :

- Nicole Picq née Fillit (83 ans), moment cultuel au cimetière d'Intres (St Julien d'Intres) le 15 mai
- Jean Chareyron (84 ans), moment cultuel au cimetière de St-Agrève le 23 mai
- Alice Pizot, née Dousson (92 ans), Culte au temple de St-Agrève le 1er juillet
- Hélène Jarjat née Rodary (98 ans), Culte au temple de St-Agrève le 4 juillet